

### お誕生日おめでとうございます♪



77歳のお誕生日  
眠そうな顔をされながらも幾つものプレゼントを開けると「そうかい…」と言ってすぐまた目を瞑られます。プレゼントを持たれると「いいじゃない」と楽しげに話されるようになり、誕生日の感想を聞くと「うーん、楽しいよー」と、ケーキはどうかと聞くと「美味しいよ」と淡々と答えておりました。

96歳のお誕生日  
今日は何の日と尋ねると「17日火曜日」と言われますが、お誕生日の認識は無かったようです。一ヶ月勘違いされていたようで「あらー！」と笑って喜ばれ、ご家族様や花からのプレゼントを開けるごとに手を合わせ「ありがとう!」「今はここでお世話になって本当に感謝しています」と話されていました。

81歳のお誕生日  
祝福やプレゼントを貰い「開けます」袋を開き「やーこんなにすごいわー!」と喜ばれていました。「そうですね〜これからも皆さんと仲よく暮らしていきたいと思っています。本当に有り難うございました」としっかりお礼も言われ、最後に深くおじぎをされました。終始元気にお誕生日を楽しんでいました。

103歳のお誕生日  
常に笑顔で誕生会を過ごしていました。プレゼントをお渡するとニコニコして受け取っていました。周りの皆さんからの祝福に「そうだねー」と答えています。花での最高齢者でもあります。食欲も有り、夜間もぐっすり眠られ健康そのものです。これからもお元気で長生きしてください。

### 花火大会【8月16日(月)】

お盆に花火を楽しみました。夕飯を早めに召し上がり、夕涼みも兼ねて表に集合し、まずは落下傘花火など屋敷花火を楽しみました。少し薄暗くなるくらいから噴き上げ花火を行い花火大会のスタートです。「花火がきれい!」「おー綺麗になった!」「あーキレイ、今こんなの売ってるのかい!」と嬉しそうに話されていました。手持ち花火をすると、さらに目

を童心のように輝かせ「キレイ!」と眩かれています。また「懐かしいねー、昔子供の頃を思い出すね」「家の子供のことを思い出した…」とみじみ言われていました。最後にまた噴き上げ花火とナイアガラ花火を見ていただくと、拍手も起こっていました。「何かお盆らしいもの無いかね…」と言われていた方もいたのだ。花火は喜んで頂けたと思います。



### 流しソーメン【8月22日(日)】



### 夜間想定火災避難訓練【8月19日(木)】



スタッフが手薄な夜間を想定した避難訓練を行いました。元気な方は建物から車の中に歩いて避難していただき、一階の車椅子の方はピストン輸送で屋外に避難していただきました。2階の車椅子の方は訓練前から表に待機していただき、ベンチを入居者様に見立てて

布団で包み運び出しています。皆さんベルが鳴り響く中慌てずに避難しています。避難が完了すると訓練の評価をしっかりと行い災害に備えております。その後は、皆さんにアイスを召し上がって頂き、満面の笑みで「おいしい!」と高評価を頂いております。  
待ちに待った流しソーメンを行いました。みなさんも「天気いいね!」と喜んで外に出ていました。花名物の流しソーメンは、いろいろ流れてきます。ソーメン、漬物、オレンジ、バナナ、チーズ、かまぼこ、カリカリ梅などいろいろありますが、トマト、ブルー、ぶどう、煮たまごなどの丸い物は、取りやすく中々刺激になります。箸がうまく扱えず、取り逃がすと「あーあ〜」とよく声をあげていました。「これソーメン!ヘー久しぶり、美味しいね!」「うまい!」「いい!」「いやーこんなもの流すの!」「私こうゆうの大好き何でもおいしい!」「ちょっとしょっぱいかと思ったけど今美味しい。(タレ)薄くなったの…」と入居者様の反応も上々です。器用な方は「もう食べないの!ハハハ!美味しそうトマトだよ。」と言いながら、上手に取り上げて隣の方に渡されていました。この夏は、猛暑続きでお盆を過ぎてやっと流しソーメンを楽しむことができました。暑すぎて出来ないなんて贅沢な話ですね!

### 七夕祭り【8月7日(土)】



七夕祭りを8月5日と7日に行いました。5日は皆さん思い思いに短冊に願いを書いていただきました。「いつまでも元気で歩けますように!」「スイカが美味しく食べれますように!」「毎日楽しい生活が送れますように」と月並みですが気持ちのこもった短冊が多くありました。また「会員が増えますように」「目が良くなりますように」とその方によって切実

な願いもありました。そして「ハイ」と元よく手を上げて短冊を柳の枝に付けようと「どこ?ここでいい場所?」「おいしょ、どっこいしょ」「私もやる…」と楽しんでいました。最後はアイスを食べてニコニコ顔で「笹の葉さーらさーら…」と歌を歌って願いの成就を祈っておりました。7日の七夕は、柳の木の下で短冊を読み上げて楽しんでいます。名前を呼ばれると照れながらも嬉しそうに

「ハイ」と元よく手を上げて短冊を柳の枝に付けようと「どこ?ここでいい場所?」「おいしょ、どっこいしょ」「私もやる…」と楽しんでいました。最後はアイスを食べてニコニコ顔で「笹の葉さーらさーら…」と歌を歌って願いの成就を祈っておりました。7日の七夕は、柳の木の下で短冊を読み上げて楽しんでいます。名前を呼ばれると照れながらも嬉しそうに



### 施設長コラム

~オリンピック凄かったですね!~  
コロナ過での開催に賛否が分かれたオリンピックですが、終わってみれば明るい話題が多くあったように感じます。金メダル27個、銀メダル

14個、銅メダル17個、合計過去最高58個のメダルを獲得したことは、とてもすごい事で、希望と勇気を世に与えたと感じます。外国のジャーナリストがこのオリンピックがもし他国で実施されていたとしたら、今回のような無観客で開催は「なぜ見れない!」と不満が爆発し、あちこちで暴動が起こると予想されたとのこと。またこのコロナ過でも海外からの訪問者に対して寛大で忍耐強かったと記事にしていたそうです。終わったことに反省や評価は必要ですが、大きな意味で良い事の数を数えることもよいのかと感じているこの頃です。